

## BAB V

### PEMBAHASAN

Penelitian mengenai pengaruh praktik bisnis Nabi Muhammad saw terhadap motivasi menjadi wirausahawan pada mahasiswa Program Studi Ekonomi Syari'ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya telah dilaksanakan. Pelaksanaan penelitian dimulai dari penyebaran kuesioner untuk 125 responden, hingga seluruh responden terkumpul berlangsung kurang lebih selama 3 minggu.

Hasil uji regresi menunjukkan bahwa besar nilai  $t_{hitung}$  sebesar 2,327 dengan tingkat signifikan  $\leq 0,05$ , yaitu sebesar 0,022. Hasil tersebut menunjukkan bahwa tinggi rendahnya motivasi untuk menjadi wirausahawan, salah satunya dipengaruhi oleh faktor praktik bisnis Nabi Muhammad saw. Dengan demikian, hasil analisis ini menunjukkan bahwa hipotesis dapat diterima, artinya praktik bisnis Nabi Muhammad saw berpengaruh positif terhadap motivasi menjadi wirausahawan pada mahasiswa Program Studi Ekonomi Syari'ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Adapun besarnya nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ), yaitu sebesar 0,042 yang berarti bahwa praktik bisnis Nabi Muhammad saw memiliki pengaruh terhadap motivasi menjadi wirausahawan sebesar 4,2%. Sedangkan sisanya, yaitu sebesar 95,8% dipengaruhi variabel lain atau faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Beberapa variabel atau faktor yang juga memungkinkan









7. Menggaji karyawan yang dapat mencukupi kebutuhan hidup mereka.  
Dengan memberikan gaji tepat waktu dan sesuai dengan pekerjaannya dapat menjadi motivasi untuk meningkatkan kinerja seorang karyawan.
8. Mengetahui rumus “Bekerja dengan Cerdas”. Maksudnya adalah mampu memanfaatkan waktu yang terbatas dengan hasil kerja yang maksimal.
9. Mengutamakan sinergi mampu menggandeng orang lain untuk bersama-sama dalam memajukan bisnis.
10. Pandai bersyukur dan berucap terima kasih, orang yang senantiasa bersyukur adalah orang yang merasa cukup dengan apa yang diberikan Allah Swt. Rasa syukur inilah yang akan mengundang nikmat-nikmat Allah lainnya.
11. Berwirausaha dengan cinta, melakukan segala sesuatu dengan cinta akan terasa perbedaannya, jika dibandingkan dengan keterpaksaan.
12. *Be the best*, menjadi manusia paling bermanfaat. “Tangan di atas, lebih baik daripada tangan di bawah” (HR. Bukhari). Hadis ini menjelaskan ciri orang yang senantiasa selalu membantu orang lain. Dengan ilmu, harta, dan keahlian menjadi modal untuk menjadi pribadi yang bermanfaat bagi orang lain.

Merujuk hal tersebut selayaknya manusia yang hidup di zaman modern ini dapat mencontoh perilaku yang telah disunnahkan Nabi Muhammad saw sehingga selain meraih keuntungan dalam berusaha, memberi manfaat bagi orang yang banyak, serta mendapatkan berkah yang berlimpah dari Allah Swt atas rezeki

